



Deutsche ReGas

**Kontakt für Rückfragen:**

Deutsche ReGas GmbH & Co. KGaA

+49 38354 77 94 90

openseason@deutsche-regas.de

# Ankündigung

---

Datum: 16.06.2023

---

Ort: Lubmin

---

Quelle/Link: Deutsche ReGas

---

## (DE) Binding Open Season für das LNG-Terminal „Deutsche Ostsee“ Phase II

Binding Open Season für Phase II des LNG-Terminals „Deutsche Ostsee“ startet am 29.06.2023.

### Über das LNG-Terminal „Deutsche Ostsee“ Phase II

Die Deutsche ReGas plant die Errichtung und den Betrieb des LNG-Terminals „Deutsche Ostsee“ Phase II im Hafen von Mukran. In der Phase II ist geplant, ab Dezember 2023 das schwimmende LNG-Terminal bestehend aus zwei FSRU im Hafen von Mukran zu betreiben und über eine neu zu errichtende Verbindungsleitung zwischen Mukran und Lubmin an das Gasfernleitungsnetz anzuschließen. In Phase II beträgt die geplante Jahresdurchsatzkapazität von Erdgas bis zu 13,5 Mrd. m<sup>3</sup>

### Binding Open Season für Phase II des LNG-Terminals „Deutsche Ostsee“

Für langfristige Regasifizierungskapazitäten, die voraussichtlich ab Februar 2024 genutzt werden können, startet am 29.06.2023 ein Binding Open Season Verfahren für die Phase II.



**Zur Teilnahme am Binding Open Season Verfahren werden interessierte Parteien gebeten, eine schriftliche Interessenbekundung per E-Mail einzureichen. Das Verfahren "Phase II" ist dabei explizit zu benennen.**

**Die Interessenbekundung ist an die E-Mail Adresse [openseason@deutsche-regas.de](mailto:openseason@deutsche-regas.de) zu richten. Eine Eingangsbestätigung erfolgt direkt per E-Mail.**

### **Zeitraumen**

Das Binding Open Season Verfahren für Phase II startet am 29.06.2023 und endet am 04.08.2023.

---



Deutsche **ReGas**

**Kontakt für Rückfragen:**

Deutsche ReGas GmbH & Co. KGaA

-

+49 38354 77 94 90

openseason@deutsche-regas.de

-

## Announcement

---

Datum: 16.06.2023

---

Ort: Lubmin

---

Quelle/Link: Deutsche ReGas

---

### (EN) Binding Open Season for the LNG-Terminal „Deutsche Ostsee“ Phase II

Binding Open Season for Phase II of the LNG-Terminal "Deutsche Ostsee" will start on June 29, 2023.

#### **About LNG-Terminal "Deutsche Ostsee" Phase II**

Deutsche ReGas is planning to construct and operate the LNG-Terminal "Deutsche Ostsee" Phase II at the port of Mukran. In Phase II, it is planned to operate the floating LNG terminal consisting of two FSRUs in the port of Mukran from December 2023 and to connect it to the gas transmission network via a new connecting pipeline to be built between Mukran and Lubmin. In Phase II, the planned annual throughput capacity of natural gas is up to 13.5 bcm/a.

#### **Binding Open Season for Phase II of the LNG-Terminal "Deutsche Ostsee"**

For long-term regasification capacities, which can be booked from February 2024, a Binding Open Season for Phase II will start on June 29, 2023.



*To participate in the Binding Open Season, interested parties are requested to submit a written expression of interest by e-mail. "Phase II" must be explicitly mentioned.*

*The expression of interest is to be sent to the e-mail address [openseason@deutsche-regas.de](mailto:openseason@deutsche-regas.de). Confirmation of receipt will be sent directly by e-mail.*

### **Timeframe**

The Binding Open Season procedure for Phase II will start on June 29, 2023 and will run until August 4, 2023.